



Réunion du Conseil de Quartier # 1 du 12 /01/ 2023

Participants

Conseillers habitants : Danièle Nahon, Elisabeth Mauricout, Cédric Angelini, Jean Paul de Sousa, Denis Le Palmec, Frédéric Nogueira, Pierre Patrigeon

Conseillers élus : Joel Bordes

Ordre du jour

1. Adoption du CR de la réunion précédente,
2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails)
3. Point sur les courriers envoyés à M le Maire ; Caméras Chausse et Jemmapes
4. Situation parc canin et abords
5. Points en cours :
 - a. Numérotation rue Rouget de Lisle,
 - b. Courrier sente des tuyaux,
6. Végétalisation dans notre quartier – suite de la réunion du 15 décembre
7. Propreté urbaine – cr réunion du 05 janvier
8. Retour sur réunion du 7 décembre (maire et conseils de quartier) - rôle Serge Rousset
9. Organisation réunion publique dans notre quartier
10. Points divers

Compte-rendu

Introduction et actualités

Sans objet.

1. Approbation du CR de la plénière du 1^{er} décembre

Approuvé à l'unanimité

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails)

Un e-mail a été envoyé par un habitant sur la taille des arbres rue Jean Allemane. Ce riverain souhaiterait que le règlement soit respecté. Il a été récupéré par Frédéric et Joel sur leur boîte outlook via une adresse conseil de quartier gérée par Mme Rocamora. Frédéric transférera cet e-mail à l'ensemble du conseil.

Le circuit de ces e-mails reste toujours à clarifier avec Mme Rocamora.

3. Point sur les courriers envoyés à M le Maire ; Caméras Chausse et Jemmapes

Nous sommes en attente d'une réponse à nos différents courriers.

parcs Chausse et Jemmapes : pas de nouvelles sur une date d'installation des caméras. Par contre ces parcs auraient été nettoyés. Il serait souhaitable que la police municipale soit active dans le secteur pour faire respecter les règles de jouissance des parcs.

4. Situation parc canin et abords

Avec le mauvais temps, c'est de plus en plus impraticable. C'est devenu un borbier et c'est dommageable pour la propreté des rues avoisinantes.

Une riveraine du parc canin a exprimé par un e-mail au maire et adjoint responsable, sa colère contre les incivilités et problèmes causés par la situation du parc : outre les nuisances sonores et olfactives, elle a été agressée verbalement par un propriétaire de 5 chiens, arrivé en camionnette et alors qu'il transgressait le règlement, fixant à 2 chiens l'entrée du parc canin, il lui conseilla de déménager si "elle n'était pas contente".

Nous avons évoqué le transfert du parc vers la friche Nicolas Chrispeels, car l'implantation actuelle, en limite de propriété de riverains perturbe leur vie.

5. Points en cours

Numérotation rue Rouget de Lisle : la réunion du 06 décembre avec la voirie a été extrêmement positive. Elle a permis de déterminer la définition des différentes plaques et leur implantation précise. Ces plaques sont en commande et devraient être livrées mi-janvier. Le service voirie a prévu de les installer dès leur livraison. Une communication sur cette réalisation sera faite dans l'Ovillois MAG'.

Sente des tuyaux : le courrier est prêt et sera signé par Frédéric et Danièle. Il sera adressé à Céline Prim, adjointe à la santé et aux solidarités et qui supervise la RPA. Suite à l'envoi de ce courrier une réunion sera à organiser avec C. Prim, la directrice de la RPA et des représentants du conseil pour discuter de la faisabilité de notre demande et, dans l'affirmative, définir les modalités d'application.

6. Végétalisation dans notre quartier – suite de la réunion du 15 décembre

Frédéric a représenté le conseil à cette réunion et nous a fait un retour sur WhatsApp.

Il est décidé d'entreprendre une expérimentation dans notre quartier rue Ambroise Croizat. Frédéric prend en charge le projet. Intéresser les habitants de la RPA à ce projet.

7. Propreté urbaine

Cédric et Denis ont participé à la réunion du 05 janvier avec C Haudrechy et le BE Elcimai en charge de la rédaction du cahier des charges. Ils ont pu en partie faire part de nos attentes pour notre quartier (notamment le nettoyage des trottoirs eu jet d'eau) et ont demandé que le futur marché prévoit des contrôles (systématiques du prestataire et inopinés des services de la mairie) et un tracker pour la vitesse de nettoyage des engins.

A noter qu'il y aurait une cuve sous Ostermeyer pour récupérer les eaux de pluie. Ce pourrait être utilisé pour le nettoyage des rues.

Il serait souhaitable, selon Denis, d'avoir accès à une relecture de ce cahier des charges avant le déclenchement de la consultation aux entreprises.

Une marche exploratoire dans notre quartier effectuée par Denis et Pierre a conclu que l'ensemble de notre quartier disposait des poubelles nécessaires et que celles-ci étaient vidées et équipées de sacs plastiques en bon état.

8. Retour sur réunion du 7 décembre (mairie et conseils de quartier)- rôle Serge Rousset

Le CR et la présentation ont été diffusés à l'ensemble des membres du conseil. Les participants de notre conseil ont eu un ressenti positif de cette réunion.

Nos élus ont rencontré Serge Rousset dont la mission, telle que présentée le 07 décembre, est de seconder C. Haudrechy en soutien aux binômes d'élus. Il faudra voir dans les faits comment cela fonctionne.

Pour la communication, il y aura un article sur le conseil des belles vues dans un prochain Ovillois MAG'. Chaque conseil aura vraisemblablement un article à tour de rôle dans le magazine. Action décidée : Danielle et Elizabeth essayent de rencontrer la communication ou le rédacteur du journal pour en savoir plus sur la façon dont sera rédigé cet article et le droit de regard que nous aurons.

9. Organisation réunion publique dans notre quartier

Chrystelle devait voir si on pourrait disposer d'une salle à l'école Detraves.

Que ferait-on lors de cette réunion publique ?

- se présenter
- leur dire comment nous contacter ?

Préparer la réunion avec l'objectif de la tenir fin mars / début avril

Une équipe pour préparer cette réunion semble s'être constituée : Pierre, Danielle, Elizabeth et Frédéric

10. Points divers

Elisabeth veut préparer le point d'étape pour la navette. Réunion à organiser entre Elisabeth, Jean Paul et Pierre.

Frédéric souligne l'absence d'aménagements cyclables du quartier. L'étude prochaine du plan de circulation devrait nous permettre de faire des recommandations pour renforcer la sécurité des mobilités douces et faciliter leur cheminement par une signalétique adaptée.

Conclusion de la séance :

Prochaine réunion du conseil le 16 / 02 / 2023 à 19h